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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Hoy vence el plazo para que los negocios realicen su solicitud de calibración ante la PROFECO, para verificar 
que se estén dan do el peso exacto. A partir del 1 de junio, los establecimientos que no hayan cumplido con la 
normatividad, se inmovilizarán los instrumentos y se les cobrará una multa. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con la intención de mejorar la infraestructura educativa en el municipio de Querétaro, la USEBEQ y el 
ayuntamiento firmaron un convenio de colaboración. De la misma forma, el presidente municipal Manuel 
González Valle, acompañado por el gobernador y la secretaria de educación Guadalupe Murguía, realizaron la 
inauguración de la escuela secundaria técnica número 38 en Santa Rosa Jáuregui. (NT) 
 

SOCIEDAD 
No está definido el proyecto de Sanfandila como una ciudad satélite de Querétaro; este año podrían construirse 
ahí miles de casas, para después tener centros comerciales, escuelas y hasta templos religiosos. (NT) 
 
Uno de los principales problemas de los asentamientos irregulares es la falta de pavimento, que convierte las 
calles durante esta época de lluvias en verdaderos lodazales. (NT) 
 
La Secretaría de Relaciones Exteriores delegación Querétaro, afirma que a la semana reciben varios casos de 
queretanos que tienen problemas legales en los Estados Unidos, casos que llevan un seguimiento junto con los 
cónsules de ese país. (NT) 
 
En lo que va del año se han recibido 390 quejas por maltrato animal, informó el Centro antirrábico de Querétaro. 
Por día, se recogen poco más de  70 perros en la calle, por lo que reiteran el llamado de vacunar y esterilizar a 
las mascotas. (TVA) 
 
Como resultado de los operativos implementados por parte de la unidad de control animal municipal, se ha 
logrado asegurar, en lo que va del presente año más, de 100 perros que eran vendidos en los principales 
mercados de la capital del estado. (NT) 
 
Continúa la campaña de la PROFECO Haz valer tus derechos en los antros y hasta el momento se han 
realizado 36 revisiones en precios y tarifas, sin encontrar anomalías; 56 revisiones se hicieron  y se detectó que 
las etiquetas  a veces no cumplen con la norma. (TVA) 
 
La Sombra de Arteaga, periódico oficial creado al final del Imperio de Maximiliano, cumplió 140 años. (TVA) 
 
Existen trabajos que en ocasiones la ciudadanía no valora su importancia y el esfuerzo que representan para 
realizarlos, uno de estos es el de operador de camiones de servicio público de pasajeros. (NT) 
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MUNICIPIOS 
El Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, Ricardo Alegre Bojórquez, dio a conocer 
que ya son 40 las empresas interesadas en participar en el primer encuentro de negocios Querétaro-Tijuana, 
aunque aclaró que la convocatoria sigue abierta. (TVA) 
 
El municipio de Querétaro  autorizó una partida de 14 mdp para siete obras emergentes que resuelvan la 
problemática de las inundaciones. El Secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda, anunció que estas 
obras atenderán problemáticas puntuales en colonias plenamente identificadas, como Rinconada la Capilla, 
Fraccionamiento Tecnológico y Fraccionamiento Arteaga. (TVA) 
 
Cerca de 14 mdp erogará la autoridad municipal de Querétaro en la instalación de la red hidráulica y drenajes 
para aquellas colonias consideradas como asentamientos humanos irregulares. (NT) 
 
Ayer se celebró el día mundial de la salud de la mujer y por ello, la Secretaría de desarrollo social del municipio 
de Querétaro organizó un ciclo de conferencias dirigidas a la mujer queretana, sobre el cuidado de la 
alimentación y problemas de obesidad, el  virus de papiloma humano y la equidad de género. (TVA) 
 
Una semana y media después de que los 4 miembros de la guardia municipal violaran a una menor de edad, su 
jefe, el secretario de seguridad pública municipal Amadeo Valladares, a penas ayer presentó una queja formal 
contra ellos. (NT) 
 
Los policías municipales recibirán una nueva capacitación, esta vez en artes marciales, aseguró el secretario de 
seguridad pública municipal Amadeo Valladares, quien también dijo que el curso lo dictaría una persona de 
origen español. (NT) 
 
Habitantes del municipio de Corregidora se quejan porque la atención en el programa de Licencias, es muy 
lenta, pues deben esperar más de tres horas para hacer el trámite, además de que la autoridad de gobierno del 
estado a las 12 del día dejó de recibir gente. (TVA) 
 
Luego de una rigurosa selección y capacitación, se graduó la primera generación de cadetes del colegio de 
policías del municipio de El Marqués; 15 nuevo elementos se integrarán a las filas de la dirección de seguridad, 
tránsito y protección civil municipal. (NT) 
 
La semana pasada el municipio de San Juan del Río creó la comisión de honor y justicia, en la  que participan 
diversas autoridades municipales entre ellos regidores, el contralor, oficialía y la secretaría de seguridad. Carlos 
Mier secretario de seguridad pública municipal, precisó que este consejo dará certidumbre a la población sobre 
el actuar y proceder de los elementos policíacos, para vigilar que se respeten los derechos humanos de los 
sanjuanenses y evitar especulaciones como las ocurridas en San Isidro. (NT) 
 
Los conflictos entre el municipio de Colón y el magisterio de ahí aún no se arreglan, sin embargo su alcalde 
Alejandro Nieves Hernández aseguró que ya se llegó a un acuerdo para que estas diferencias que los 
docentes tienen con el ayuntamiento por no haber apoyado los festejos del día del maestro se aminoren. (NT) 
 
El municipio de Tolimán cuenta con dos plantas tratadoras de aguas residuales, una de ellas de recién 
inauguración, sin embargo la otra planta, la que sirve para tratar el agua residual de la zona centro ya no es 
funcional y en un par de años puede poner en grave riesgo al municipio, si este no construye otra. (NT) 
 
Todavía no hay fecha para retirar el tiradero de basura de la zona arqueológica de San Rafael en el municipio 
de Arroyo seco, pues no se cuenta con un nuevo terreno, ni los recursos necesarios para crear un relleno 
sanitario. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hoy es el día internacional sin tabaco, un día que nos recuerda que este hábito es la principal causa de muerte 
a nivel mundial. (NT) 
 
Querétaro ocupa el primer lugar nacional con mayor número de menores de edad que fuman y padecen 
enfermedades en consecuencia. (NT) 
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80% de los jóvenes en Querétaro fuman, según estudios realizados los últimos seis años por el investigador 
Miguel Ángel Martínez Caballero, quien dijo que la mejor edad para empezar con la prevención es a los 4 
años de edad. (TVA) 
 
Cinco minutos después de la pesadilla es el nombre de la obra de Teatro guiñol que se realizó con motivo del 
día internacional del tabaquismo, en la Casa legislativa. (TVA)  
 
Sondeo. Los niños reprueban el hecho de que sus papás fumen. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Desde ayer, Jesús Garduño Salazar es el nuevo Presidente del Tribunal Superior de Justicia. Señaló que su 
compromiso será cumplir con la ley que existe y buscará que las áreas del poder judicial lleguen a su meta. Dijo 
también que trabajará en la justicia para menores, impulsará cursos de capacitación para los integrantes de 
justicia para menores, entre otros puntos. (TVA) 
 
Fue finalmente relevada de su cargo Basilisa Balderas al frente del Tribunal Superior de Justicia, el nuevo 
encargado del poder judicial en Querétaro es el magistrado Jesús Garduño. (NT) 
 
El operador político de gobierno estatal Alfredo Botello Montes, aseveró que el ejecutivo será respetuoso del 
proceso que el Tribunal Superior de Justicia llevó a cabo para la elección del nuevo magistrado presidente del 
poder judicial. (NT) 
 
Ayer se tomó la protesta al comité ciudadano de participación de la PGR. Isidoro Mata rindió su último informe 
como Presidente y en su lugar quedó José de la Garza Pedraza. Al evento acudieron José Luis Santiago 
Vasconcelos y el Gobernador. (TVA) 
 
Ayer rindió protesta el nuevo comité estatal de participación ciudadana de la PGR en el estado, ante el 
gobernador Francisco Garrido Patrón; en el evento estuvo presente el subprocurador general José 
Vasconcelos, quien dijo que Querétaro ocupa el quinto lugar nacional en seguridad. (NT) 
 
José Luis Santiago Vasconcelos apuntó que es necesaria la participación ciudadana con denuncia, para 
acabar con la pesadumbre del narco. Señaló que Querétaro tiene el quinto lugar  nacional de seguridad, pesoe 
a los hechos de violencia de las últimas fechas. Anunció que en menos de 20 días  habrá un nuevo delegado de 
la PGR.  (TVA) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello refirió que la seguridad de los 4 ex agentes de la guardia municipal 
que ingresaron al CERESO de San José el Alto, involucrados en un acto de abuso sexual en contra de una 
menor de edad, no está en peligro. (NT) 
 
El subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, negó que se presenten casos de violación dentro de los 
CERESOS a personas que fueron detenidas por este delito, pero sí preocupa que sean ex policías, pues 
existen internos que arremeten contra los ex elementos policíacos. (NT) 
 
La Secretaría de Seguridad Ciudadana solicita actualmente a las empresas de seguridad privada, un examen a 
sus empleados, para verificar que cumplen con los requisitos y además deben tomar una capacitación. (TVA) 
 
Está utilizando el Internet el ex presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos Pablo Enrique 
Vargas Gómez, para seguir teniendo influencia en decisiones relacionadas con temas como el calentamiento 
global y el controvertido aborto. (NT) 
 


